

19-083 vom 18.05.2019

Erstmals werden Campus Queen und Campus King gekürt TU Dortmund knackt beim Campuslauf kommende Woche die Marke von 1500 Anmeldungen

Nachmeldungen sind am kommenden Mittwoch, 22. Mai, noch möglich, aber bereits jetzt haben sich rund 1.500 Sportlerinnen und Sportler für den 35. Dortmunder Campuslauf angemeldet. Von 17 bis 21 Uhr werden sie das Universitätsgelände zur Laufstrecke machen. Außergewöhnliche Kostüme sollen für gute Stimmung sorgen.

Der Startschuss zum Campuslauf fällt pünktlich um 17 Uhr. Erster Lauf ist dann der Kids-Run für alle, die 2011 oder später geboren wurden. Der Kids-Run feierte im vergangenen Jahr Premiere beim Campuslauf. Anschließend starten ab 17.15 Uhr die Teilnehmerinnen und Teilnehmer über die 2,5 Kilometer-Distanz. Parallel beginnt Dortmunds einzigartiger Mathetower-Run über 220 Stufen bis in den 10. Stock des Mathetowers. Die meisten Sportlerinnen und Sportler laufen anschließend über die 5- und 10-Kilometer-Distanz. Zudem können sich Teams in der 4x2,5-Kilometer-Staffel messen. „Königsdisziplin“ ist wie immer der 10-Kilometer-Lauf.

Für lautstarke Unterstützung und mitreißende Stimmung rund um den Martin-Schmeißer-Platz werden die Zuschauerinnen und Zuschauer sorgen. Dass es beim Campuslauf nicht nur um Leistung geht, werden erneut Teams zeigen, die bunt verkleidet an den Start gehen.

Erstmals werden beim diesjährigen Campuslauf die Campus Queen und der Campus King gekürt. Bei dieser neuen Challenge gewinnt, wer den Mathetower-Run, die 5 Kilometer und den 10-Kilometer-TOP-Run – der Lauf für alle Sportlerinnen und Sportler mit einer Zielzeit unter 55 Minuten – am schnellsten absolviert.

Wir laden Sie herzlich ein zum

„Campuslauf“

**am Mittwoch, 22. Mai 2019, ab 17 Uhr
auf den Martin-Schmeißer-Platz,
Campus Nord, 44227 Dortmund.**

Ansprechpartner für Rückfragen:

Christoph Edeler

Leiter Hochschulsport

Telefon: 0231 – 755 4185

E-Mail: christoph.edeler@tu-dortmund.de

Kontakt:
Martin Rothenberg
Telefon: (0231) 755-6412
Fax: (0231) 755-4664
martin.rothenberg@tu-dortmund.de

Die Technische Universität Dortmund hat seit ihrer Gründung vor 51 Jahren ein besonderes Profil gewonnen, mit 16 Fakultäten in Natur- und Ingenieurwissenschaften, Gesellschafts- und Kulturwissenschaften. Die Universität zählt rund 34.500 Studierende und 6.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, darunter etwa 300 Professorinnen und Professoren. Das Lehrangebot umfasst rund 80 Studiengänge. In der Forschung ist die TU Dortmund in vier Profildbereichen besonders stark aufgestellt: (1) Material, Produktionstechnologie und Logistik, (2) Chemische Biologie, Wirkstoffe und Verfahrenstechnik, (3) Datenanalyse, Modellbildung und Simulation sowie (4) Bildung, Schule und Inklusion. Bis zu ihrem 50. Geburtstag belegte die TU Dortmund beim QS-Ranking „Top 50 under 50“ Rang drei der bundesdeutschen Neugründungen.